
 
 

Protokollauszug 
aus der 

3. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland  
vom 24.09.2019 

 
öffentlich 
Top 4.2 Nutzungspotentiale der Bestandssportflächen im Stadtgebiet 

19/SVV/0894 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Ortsvorsteherin stellt die Vorlage vor. 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Vorlage und das Prüfergebnis zur Kenntnis. Mehrere Mitglieder des 
Ortsbeirates bemängeln jedoch, dass in der Vorlage zu den Potenzialen für die Freisportanlage 
Birnenplantage in Neu Fahrland lediglich vom Neubau eines „Sportfunktionsgebäudes“ mit Sa-
nitär- und Umkleideräumen auf dem Areal der abgebauten Leichtbauhallen die Rede ist. Der Orts-
beirat plädiert jedoch für den Bau einer Sporthalle mit integrierten Funktionsräumen, um den 
wachsenden Bedürfnissen des Ortsteils nach Sportmöglichkeiten gerecht zu werden. Er hat dies 
mit der Zustimmung zu der Eingabe 19/SVV/0403 auch deutlich gemacht. 
 
Die laut Vorlage „notwendig werdende Verlagerung der Baseball/Rugby-Anlage am Neuen Palais 
nach Neu Fahrland“ sieht der Ortsbeirat kritisch. Mehrere Argumente sprechen dagegen: 1. In 
Neu Fahrland selbst gibt es kaum Rugby- oder Baseballspieler. Für die Sportler, von denen viele 
Studierende am Campus Neues Palais der Universität Potsdam sind, ist Neu Fahrland jedoch 
schlecht erreichbar. Auch die Kommission hat die verkehrliche Anbindung des Standortes Bir-
nenplantage als nur „bedingt vorhanden“ eingestuft. 2. Der Ortsbeirat Eiche plädiert dafür, die 
Anlage im Ortsteil Eiche anzusiedeln, und hat sich auch dafür eingesetzt. Eiche liegt näher am 
Hochschulsport-Standort Neues Palais und ist verkehrlich gut angebunden. 
 
Der Ortsbeirat spricht sich daher einstimmig dafür aus, die Anlage in Eiche zu errichten und un-
terstützt das Anliegen des Ortsbeirates Eiche, sie in Eiche anzusiedeln. 
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